



UNIVERSIDAD DEL SURESTE.
LICENCIATURA EN MEDICINA HUMANA.

MATERIA :interculturalidad
DOCENTE: Paola Jacqueline Ventura Chang

GRADO: 1º GRUPO: A

INTEGRANTES :

Antonio Vazquez Andrés Alonso

TUXTLA GUTIÉRREZ, CHIAPAS. LUNES, 8 DE SEPTIEMBRE DE
2025



Se sustenta en cuatro principios básicos:

- Reconocimiento de la diversidad.
- Respeto a las diferencias.
- Relaciones equitativas.
- Enriquecimiento mutuo.

MULTICULTURALIDAD

multiculturalidad, donde un grupo cultural mantiene una hegemonía sobre las demás poblaciones, en las relaciones interculturales existe la disposición del reconocimiento a partir del ejercicio de derechos



Loreum ipsum dolor sit amet, consectetur adipiscing elit, sed do eiusmod tempor incididunt ut labore et dolore magna aliqua et.

INTERCULTURALIDAD EN LA SALUD

refiere a la interacción entre culturas, respetando el aspecto cultural sin ser señalizadas o insultadas al acudir a una atención. Medicina pretendiendo quitar aspectos de discriminación o desumanización



DEFINICIÓN

refiere a la interacción entre culturas, de una forma respetuosa, horizontal y sinérgica, donde se concibe que ningún grupo cultural esté por encima del otro, favoreciendo en todo momento la integración y convivencia de ambas partes.

INTERCULTURALIDAD Y SALUD



BARRERAS CULTURALES

Existen una serie de barreras que dificultan y limitan el acceso a los servicios de salud. Las barreras de acceso en general se pueden identificar en barreras económicas, geográficas y culturales



EDUCACIÓN PARA LA SALUD

propósito de las actividades educativas se dirige hacia la apropiación del conocimiento por parte de la población considerando sus propias experiencias.



conocimiento tanto preventivo como curativo, que permita fortalecer la salud, prevenir enfermedades, responder a emergencias y padecimientos menores,



PARTICIPACIÓN COMUNITARIA

La comunidad participe permite desarrollar las actividades de dicho programa, argumentando que son para el beneficio de su salud. Los resultados frecuentes de estos programas son apatía, rechazo y por lo tanto de bajo impacto.



muchas ocasiones, el problema no se identifica como un conflicto en el que se puedan negociar. Es común que las instituciones de salud impongan programas a la población desde una percepción del proceso salud-enfermedad

Es importante tomar en cuenta que la comunidad no es homogénea. Es necesario conocerlos distintos intereses de los diferentes grupos comunitarios, que pueden estar contrapuestos